

## Tagesordnungspunkt 6

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 10. März 2010

#### *Tempo 30-Markierung Abeggstraße*

---

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, im Nachgang an den gemeinsamen Antrag aller Fraktionen vom 27.01.2010 hinsichtlich verkehrsberuhigender Maßnahmen im Ortsbezirk Nordost, auch die Anbringung der „30“ im Kreuzungsbereich Abeggstraße / Schumannstraße zu veranlassen.

#### **Begründung:**

Der Kreuzungsbereich befindet sich in einer Tempo 30-Zone. Direkte Anlieger sind die Robert-Schumann-Grundschule, der gemeinsame Kindergarten der Thomas-Gemeinde und der Mauritius-Kirche und die Gemeinderäume Letzterer. Eine Erinnerung der Autofahrer an die bestehende Geschwindigkeitsbegrenzung ist daher an dieser Stelle äußerst sinnvoll.

#### **Beschluss Nr. 0019**

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

#### **Verteiler:**

Dezernat IV z.w.V.

Graffy  
Ortsvorsteher